

# Meister mit der letzten Kugel

Spannende Wettbewerbe beim Championat der Hobbykegler

**SCHWARZENBRUCK** – Bei der 23. Auflage der Gemeindemeisterschaft für Hobbykegler wurden sehr gute Leistungen gezeigt. In einigen Klassen wurden die Titelgewinne erst am letzten Spieltag entschieden.

In der Damen-Einzel Wertung, hier wurden 15 Wurf auf die Vollen und 10 Wurf Abräumen gespielt, sah es lange Zeit nach einer sehr knappen Entscheidung aus. Elisabeth Inspruckner stellte als letzte Starterin das Ergebnis noch einmal auf den Kopf und wurde mit sehr guten 129 Holz überlegen Gemeindemeisterin. Mit etwas Abstand durfte sich Renate Kölbl mit 118 Holz über den zweiten Platz freuen. Den dritten Rang auf dem Siegerpodest sicherte sich Erika Groß mit dem etwas besseren Ergebnis im Abräumen vor Luise Vitzthum. Beide Starterinnen erreichten 114 Holz. Die weiteren Plätze belegten Inge Ernstberger (112), Helga Schwarz (109), Mina Waitz (102), Anni Franz (98), Doris Schwarz (94) und Sandra Miederer (93).

Bei der Herren-Wertung wurde ein spannender Wettkampf geboten. Am Ende standen drei Spieler auf dem Siegerpodest, die in den letzten Jahren den Titel gewonnen haben. Gemeindemeister 2007 wurde Horst Groß mit einem klasse Ergebnis von 135 Holz. Den Silberpokal gewann Jürgen Inspruckner mit 128. Der Vorjahressieger Wolfgang Winterholler erreichte mit 126 Holz den dritten Platz. Auch um die weiteren Ränge wurde hart gekämpft, die Entscheidungen fielen sehr knapp aus. Vierter wurde Helmut Lauterbach mit 122 Holz vor Günther

Schaudig (120), Günther Hacker (119), Albert Reuß (115), Alois Dürbeck (115), Günter Blos (112) und Thorsten Vogt (112).

In den Mannschaftsklassen (30 Wurf in die Vollen, 20 Wurf Abräumen) war die Teilnahme nicht so groß wie in den Vorjahren. Das tat aber der Spannung keinen Abbruch. Bei den Damen gab es mit dem Gufidaun-Stammtisch einen neuen Sieger. Die Spielerinnen Fotini Sampsonidis (235), Elisabeth Inspruckner (207), Mina Waitz (188) und Leni Förster (175) erreichten zusammen 805 Holz und sicherten sich überlegen den Titel. Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung kam die Theatergruppe auf den zweiten Rang. Das Ergebnis von 772 Holz erzielten Annelies Leitner (203), Doris Schwarz (197), Helga Schwarz (184) und Inge Ernstberger (188). Die Siegerinnen aus dem Vorjahr belegten den dritten Platz. Die Damenriege der FFW Altenthann, bestehend aus Inge Bogner (180), Luise Vitzthum (199), Ute Schmauß (190), und Erika Groß (171), erreichte 740 Holz. Auf den vierten Platz kam Gufidaun-Stammtisch II.

Bei den Herren-Teams war der Vorjahressieger nicht zu schlagen. Es gewann erneut der Gufidaun-Stammtisch. Das beste Mannschaftsergebnis des Turniers mit 891 Holz errangen Jürgen Inspruckner (257), Günter Reckziegel (202), Joachim Schiller (213) und Helmut Lauterbach (219). Mit ebenfalls sehr guten 857 Holz landete die Theatergruppe auf dem zweiten Platz. Zur Mannschaft gehörten Johann Geißelbrecht (212), Bernd



Im Rahmen des Fröhschoppens beim Moorfest wurden die Gemeindemeister geehrt.

Foto: privat

Ernstberger (231), Robert Schwarz (187) und Richard Hecker (227). Knapp geschlagen auf dem dritten Rang die Herren der FFW Altenthann. Horst Groß (228), Günter Blos (216), Peter Metschel (206) und Günther Schaudig (199) erreichten 849 Holz. Auf den weiteren Rängen folgten „Die 4 Gsteinacher Moorfliegen“ (843), Raiffeisenbank Schwarzenbruck (731) und BBW Rummelsberg (460).

Auch in der „offenen“ Mannschaftswertung, hier darf ein Sportkegler mit eingesetzt werden, setzte sich der Vorjahressieger durch. Mit einem Holz Vorsprung gewannen die Herren der Theatergruppe (882) den Titel. Zur Siegermannschaft gehörten Bernd Ernstberger (200), Johann Geißelbrecht (203), Richard Hecker (220) und

als Sportkegler Alexander Schwarz (259). Auf den zweiten Platz kamen „Die 4 Moorfliegen“. Wolfgang Winterholler (227), Günter Hacker (227) und Reiner Jäckel (185) und der „Profi“ Erwin Hess (242) erspielten 881 Holz. Bronze-Gewinner wurde der Gufidaun-Stammtisch. Jochen Schiller (231), Günter Reckziegel (203) und Jürgen Inspruckner (199) wurden mit Michael Hess (239) verstärkt und erreichten 872 Holz.

Der FCN-Fan-Club „Fair Play“ und der Gufidaun-Stammtisch II belegten die Plätze vier und fünf.

Die größte Teilnehmerzahl gab es in der Klasse „TSV-Ochenbruck“. Hier war der Seriensieger „AH Ü55“ nicht zu schlagen. Andreas Schöpfer (217), Joachim Schiller (225), Reinhard

Kastner (202) und Johann Geißelbrecht (217) steigerten mit 861 Holz ihr Vorjahresergebnis erneut und gewannen deutlich den Titel. Zweiter wurde das „Moorfest Team 2“ mit 793 Holz. Andreas Fränzel (187), Alex Meier (210), Basti Meier (20) und Oliver Fiedler (196) setzten sich knapp gegen die Spieler der „AH 1“, durch. Mit 775 Holz mussten sich Roland Jädicke (169), Willi Meier (180), Loni Haas (223) und Wolfgang Bogner (203) geschlagen geben. Auf die nächsten Plätze kamen das „Moorfest Tam 1“ (754), die „Moorfest Damen 2“ (694), die „1. Mannschaft-Fußball“ (688), das „Moorfest Team Mix“ (678), das Elternteam-Fußball (628), die Betreuer-Fußball (615), die „AH 2“ (600) und die Moorfest Damen1 (584).